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与論高校での学校生活に関して教えて下さい。

祖父母との生活はいかがですか？

孫留学を始めてから感じた、与論の魅力や新たな発見はありますか？

孫留学をしているHさん。これまでは長期休暇の時に与論島へ来ていました。今回、思
い切って孫留学を始め、生活の場を与論島に移して感じることについて伺いました。

ふるさと留学希望者へ, メッセージをお願いします。
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クラスの人数は少ないけど、その分みんなと話しやすいです。以前はクラス数も多く、
知っている人としか話すことがなかったけれど、与論に来てからはたくさんの人と話すこ
とができます。
また、初めての体育祭では、何もわからず不安だったけれど、上級生が優しく教えてく
れたので、楽しみながら応援団の練習に取り組めました。

楽しいです。おばあちゃんのご飯もお母さんと同じくらいおいしいし、
牛飼いのお手伝いも、牛舎に行くと牛がモーモー鳴きだすのがかわいい。
掃除や餌やりなどの重労働も、おじいちゃん、おばあちゃんと楽しみながら取り組ん
でいます。

周囲の明かりが少ないため、月や星の光がきれいです。
おばあちゃんと星空を見ながら他愛ない話をするのが楽しいです。

与論に一人で来るのは不安だけど、地元の方も同級生も優しいので安心して
与論に移り住めると思います。
地域の方々みんなが挨拶をしてきてくださることからも、やさしさを感じられます。


